

Forums pour les joueurs

## Le Casino Mon CANCER

Par Profil supprimé Posté le 21/02/2018 à 02h02

Bonsoir à tous et si je suis tombé sur ce forum c'est un peu le fruit d'une recherche rapide sur google. Je me prénomme Maxime et je suis informaticien. Je serai bref car s'il faut tout écrire je publierai un livre entier.

d'origine camerounaise et élevé par ma grand-mère et ma feu tante, je me suis retrouvé très tôt dans le collimateur de « MONSTRE » appelé Casino qui m'a velouteusement entretenu dans la misère que je vivais déjà. j'ai débuté à l'âge de 19 ans, c'était un jeu « sympathique » pour moi (lol)...je voulais gagner gagner et gagner. 14 ans plus tard père de 2 petites filles et je me suis marié ici en France et tout va bien! Et non! Rien ne va je suis un monstre envahit par la soif de l'argent je ne pense que argent je vends tout je perds tout je mise gros; par tous les moyens je dois jouer et les sommes sont conséquentes tout y passe ( telephone portable, biens personnels, véhicule et même mes propres vêtements...) ma pauvre femme n'en pouvait plus et on a dû nous séparer. L'homme que je suis devenu aujourd'hui j'en'ai peur... hier j'ai payé un billet pour aller en vacances loin de ces machines maudites mais ce soir où je rédige ce petit bout de ma vie cancérigène j'ai perdu une fois de plus les 1900€ que j'avais épargné pour le voyage et voilà l'homme que je suis, « UN CANCER ». Je ne pense qu'à jouer je ne paye plus mes impôts ni mon loyer ni la pension minable de 50€ fixée par le Juge des affaires familiales pour ma petite fille de 18 mois, j'ai failli par plusieurs me donner la mort en conduisant à plus de 130km/h sur une route limitée à 50km/h. j'ai essayé en vain de « switcher » dans d'autres loisirs en vain ; chose étrange je ne paris pas en ligne et ça me ne dit absolument rien, ce cancer que j'ai en moi me ronge et à une vitesse exponentielle. j'ai essayé de me faire interdire de casino et à tous les coups le personnel s'est arrangé à me donner un RDV assez éloigné pour qu'au final je revienne laisser mon sang et ma vie chez eux. Quand vais-je arrêter? peut-être quand je me jetterai par dessus un pont. Ce cancer qu'est le casino est une vraie chimère qui ne lâchera pas prise j'en suis certain. je fais un appel au secours je sais que y'a des âmes bonnes qui essayent de sauver ceux qui comme moi sont désespérés. je fais des crises d'angoisse et des nuits longues d'insomnies car j'ai tout perdu et je vis seul dorénavant. je vous rédige ce petit témoignage, un homme maigre affamé et visage marqué sérieusement par la haine de lui-même et le dégoût de cette vie malsaine que je mène, est-ce vraiment pour ça que je suis en vie??? arrivé à ce stade je pense c'est désespéré je passe des jours entiers sans rien manger et pourtant je verse tout au casino... je dis bien toute moindre économie tout y est passé....JE NE MERITE PAS D'ETRE PÈRE

### 5 réponses

---

Profil supprimé - 21/02/2018 à 19h35

Bonsoir Maxime,

D'abord je tiens à te dire que tu n'es pas seul et que personne ne mérite d'endurer une douleur comme la tienne. J'ai moi-même pris une claque après des années de mensonges, tout à éclaté il y a 5 jours.

Je me reconnais dans tes insomnies, ventes de matériels, capacité à ne plus manger pour jouer. Quand le jeu

nous attrape ou quand nous attrapons le jeu comme un cancer, nous ne maîtrisons plus nos capacités de jugements, notre lucidité est absorbée par la maladie.adrénaline, sensation fausse de contrôle, tout est biaisé. J ai obtenu un rdv dans un centre spécialisé vendredi et honnêtement cette simple perspective de pouvoir en parler me soulage.

As tu dans ton entourage quelqu'un qui serait capable de t'écouter sans te juger? Es-tu aujourd'hui en mesure de te projeter sans le jeu en te faisant interdire?

Tu mérites de retrouver ta joie de vivre et surtout de ne plus avoir honte de toi, tu es malade et ça arrive à n'importe quel être sur cette terre. C'est pas grave, ce n'est que du matériel, dehors il y a plein de belles choses à vivre encore. Je suis de tout cœur avec toi.

Moderateur - 23/02/2018 à 15h39

Bonjour Maxime,

Votre message est très poignant.

Je crois que vous devriez de toute urgence faire interdire de casino de manière administrative. La procédure est expliquée dans l'article "l'interdiction volontaire de jeu" que vous trouverez dans "Tout savoir sur le jeu", sous la rubrique "les interdictions de jeu". Cela mettra un tout petit peu de temps à se mettre en place mais dès qu'elle sera effective les casinos de France n'auront plus le droit de vous faire entrer chez eux. C'est une manière de réduire votre accès au jeu sans que cela puisse être contourné.

Une fois cette urgence gérée faites vous aider pour arrêter de jouer, ne vous contentez pas de cette mesure. Je vous conseille de prendre contact avec un CSAPA "référent jeu" près de chez vous. Les CSAPA (Centres de soins, d'accompagnement et de prévention en addictologie) vous reçoivent gratuitement et vous aideront d'une part à résister à la tentation du jeu, d'autre part à comprendre ce que sous-tend pour vous cet impératif à jouer, ce dictateur que vous avez dans votre esprit et qui vous enlève votre liberté. L'équipe pluridisciplinaire du CSAPA que vous contacterez vous accueillera avec bienveillance et pourra vous aider tant sur le plan médical (pour amortir par exemple la dépression ou l'anxiété qui peut être due à votre pratique de jeu ou à l'arrêt) que psychologique. Elle peut vous accompagner sur le long terme pour vous aider à ne pas rechuter ou être là rapidement en cas de rechute. Les consultations sont gratuites.

Pour trouver le CSAPA "référent jeu" le plus proche de chez vous vous pouvez utiliser notre rubrique "adresses utiles" ( <http://www.joueurs-info-service.fr/Adresses-Utiles> ) ou appeler notre ligne d'écoute au 09 74 75 13 13 (tous les jours de 8h à 2h, coût d'une communication locale).

Cordialement,

le modérateur.

Profil supprimé - 22/02/2019 à 17h22

Effectivement le cancer est un casino, comme le tabac, l'alcool.

Comment est-ce possible que le jeu soit légal ?? Alors que ça détruit des vies, ou un simple père de famille...

LiliB - 06/03/2019 à 12h37

Bonjour,

Aucun message de vous Maxime si ce n'est le message qui d'ouverture de ce fil.

J'espère que vous allez bien et que vous avez suivi les précieux conseils du modérateur.

Revenez discuter avec nous. Nous ne jugeons personne.

Haut les cœurs !

Soga22 - 09/03/2019 à 08h23

Bonjour Maxime31,

J'ai lu ton témoignage, j'ai été très touchée et remuée.

Comment vas tu depuis?

tu l'appelles ton cancer et ça lui va très bien ! Oh grands maux, les grands remèdes !

Tu sais le mal qui te ronge, il faut tout faire pour le stopper !

Interdiction de casino, limite ou annulation des cartes bancaires. Tu vas vivre des instants difficiles pendant les premiers jours d'arrêt mais finalement pas si dur par rapport au désespoir dans lequel tu te trouves.

Ca ne marchera peut être pas du 1er coup, c'est en tombant qu'on apprend à marcher .

Viens te confier ici dès que tu en sens le besoin, nous sommes une oreille , des conseils et surtout nous te comprenons très bien.

Courage, tu vas t'en sortir .

Au plaisir de te lire